



Mitteilungsblatt der Gemeinde Genderkingen

Herausgeber:

Gemeinde Genderkingen, Hauptstraße 2, 86682 Genderkingen
Tel. 09090/2534, Fax: 09090/959269

Email: info@genderkingen.de, Internet: www.genderkingen.de

Öffnungszeiten im Rathaus:

Montag von 8 bis 10 Uhr und 19 bis 20 Uhr und Donnerstag von 19 bis 20 Uhr.

Ausgabe 6/2017

Dezember 2017

Aus der Gemeinde

+

+ + +

Frohe Weihnachten

UND EIN GUTES NEUES JAHR

+ + +

+

Verehrte Mitbürgerinnen, verehrte Mitbürger,

zum bevorstehenden Weihnachtsfest und dem darauffolgenden Jahreswechsel ist es seit alters her ein guter Brauch innezuhalten und auf das vergangene Jahr zurückzublicken.

Weihnachten ist auch die Zeit, um im Kreise der Familie, von Freunden und Bekannten Ruhe zu finden und neue Kraft zu schöpfen. Es ist die Zeit der Besinnung auf die zentralen Werte des Lebens, die zu der Erkenntnis führt, dass sich die schönen Dinge des Lebens nicht nur auf materielle Werte beschränken.

Denken wir darum gerade an Weihnachten auch an jene, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen. Es bietet sich mir auch die Gelegenheit, all denen zu danken, die im Laufe des Jahres in unserer Gemeinde daran mitgearbeitet haben, unser Gemeindeleben in Schwung zu halten. Den zahlreichen Mitmenschen, die sich in unseren Vereinen, der Kirche, beruflich oder privat ehrenamtlich engagieren.

Im Namen des Gemeinderates und ganz persönlich wünsche ich Ihnen allen ein schönes, besinnliches und harmonisches Weihnachtsfest sowie alles erdenklich Gute im neuen Jahr.

Adventveranstaltungen am Enzlerhaus

„Hier hat Gott gelebt, Spuren Jesus im Heiligen Land“, mit diesem Motto stimmte Pfarrer Paul Großmann an der Adventveranstaltung am Enzlerhaus auf die Weihnachtszeit ein. Unsere Kindergartenkinder und die Donau-Lech-Bläser umrahmten musikalisch die erste von insgesamt drei Veranstaltungen. Die zahlreichen Besucher wurden vom Kindergartenelternbeirat mit Punsch, Glühwein, Lebkuchen und Stollen verwöhnt. Der Reinerlös aller drei Veranstaltungen geht heuer an das Waisenhaus nach Burkina Faso. Die Fenster des Enzlerhauses wurden liebevoll vom Kindergartenelternbeirat, Sportverein, Obst- und Gartenbauverein, Schützenverein und dem Pfarrgemeinderat dekoriert. Das Spendenergebnis steht bei Redaktionsschluss noch nicht fest und wird im nächsten Mitteilungsblatt bekanntgegeben.

Große Auszeichnung für Pferdepenion Schwabhof

Zum 12. Mal rief Schade & Partner, die Fachberatung für Pferdebetriebe, zum bundesweiten Wettbewerb „Qualitätsbetrieben gehört die Zukunft“ auf.

Ziel des Wettbewerbs ist es, artgerechte Pferdehaltung und vorbildliche Betriebe auszuzeichnen. Hierfür prüfte eine Fachjury alle Bewerber auf zahlreiche Kriterien. So wurden neben den Haltungsbedingungen und der Gesundheitsvorsorge auch das allgemeine Stallmanagement und die Fütterung in die Bewertung miteinbezogen. Die Fachjury hat in diesem Jahr die Pferdepenion Schwabhof als einen der sechs besten Ställe bundesweit prämiert und somit die hervorragende Haltung der Pferde und das exklusive Stallmanagement ausgezeichnet. Der HIT-Aktivstall in Genderkingen wurde 2016 neu eröffnet und beinhaltet Elemente des Paddock-Trail-Konzeptes, hochmoderne Möglichkeiten zur individuellen Fütterung und eine vollständig befestigte Paddockfläche mit weitläufigen Liegehallen.

Die Preisverleihung fand am Samstag, den 04.11.2017 während der Fachtagung „Gesunde Haltung - Gesunde Pferde“ in Verden statt. Auf dieser erhielten alle Spit-

zenbetriebe die Möglichkeit, ihr Konzept den Anwesenden vorzustellen. 1. Bürgermeister Roland Dietz gratulierte recht herzlich für diese hervorragende Auszeichnung.



Baugebiet Riedfeld Süd

In der öffentlichen Gemeinderatsitzung am Donnerstag, den 02.11.2017 war das Planungsbüro Tremel aus Augsburg anwesend, um Detailfragen zum Baugebiet Riedfeld mit dem Gemeinderat abzuklären.

Laut Aussage von Herrn Tremel liegt eine Kostenschätzung für die Erschließung der insgesamt 32.0000 qm in Höhe von 2.015.208 Euro vor. Darin enthalten sind noch nicht die Kosten für die Vermessung, Gasanschluss, die Gebühr für den Wasserzweckverband Oberndorfer Gruppe, der Kanalanschlussbeitrag sowie die Honorarkosten des Ing.-Büros. Als Baubeginn der Erschließungsmaßnahmen nannte das Ing.-Büro voraussichtlich März 2018 und rechnete mit einer Dauer von ca. sechs Monaten.

Gehsteigabsenkung zur Kirche

Es ist erfreulich, wenn sich die Bürgerinnen und Bürger aktiv einbringen, um unser Dorf zu verbessern. Auf Antrag eines Genderkingener Bürgers wird eine Gehsteigabsenkung von der Donauwörther Straße zum Kirchplatz vorgenommen. Die Maßnahme soll im Rahmen der Gehsteigsanierung durchgeführt werden.

Feldwege

Am Bauhof lagert die Gemeinde Schotter, welcher von den Landwirten zur Ausbesserung von Feldwegen unentgeltlich abgeholt werden kann. Vor Abholung bitte Rücksprache mit dem Gemeindearbeiter bzw. Bürgermeister halten.

Anschreiben TÜV

An zahlreiche Hausbesitzer ging vom TÜV Süd ein Schreiben bezüglich Überprüfung der Heizöltanks.

Nach Rücksprache mit dem WFW, welcher die Kosten der Überprüfung übernimmt, ergab sich, dass der TÜV Süd nicht von WFW beauftragt wurde. Laut der Aussage durch TÜV Süd handelte es sich um eine versehentliche Benachrichtigung, die als Gegenstandlos zu betrachten ist.

Bestellung Wild

Die Genderkingener Jagdgenossenschaft bietet Wildfleisch vom Reh, Feldhasen oder Wildschwein aus heimischem Jagdrevier an. Bei Interesse biete beim Jagdpächter Werner Sailer unter Tel. 01577/4483039 oder Anton Sailer unter Tel. 09090/2707 melden.

Rattenbekämpfung der Fa. Hawlik & Hawlik

Auch für das kommende Jahr ist von der Gemeinde das Unternehmen Hawlik & Hawlik mit der Rattenbekämpfung in Genderkingen beauftragt. Für die einzelnen Antragssteller wird, wie bisher, eine Pauschale von 20 Euro (plus MwSt.) erhoben. Bei Bedarf bitte im Rathaus melden.

Die nächste Rattenbekämpfung im Gemeindebereich findet **am Dienstag, den 09.01.2018** statt.

Rathaus am Rosenmontag geschlossen

Am Rosenmontag, den 12.02.2018 entfällt die Abend-sprechstunde im Rathaus Genderkingen.

Zahlen & Fakten

Die Gemeinde in Zahlen

Stichtag: 19.10.2017 bis 06.12.2017

Geburten:	0
Eheschließungen:	2
Zuzüge:	9
Wegzüge:	12
Sterbefälle:	0
Einwohnerstand:	1.253

VG Rain

Sprechtage der Rentenversicherungsträger

Die nächsten (nicht ständigen) Sprechstage der Rentenversicherungsträger sind in Rain **am Donnerstag, den 22.02.2018 und 23.03.2018 von 8 bis 12 Uhr und von 13.20 bis 16 Uhr im Sprechtagraum des Rathauses Rain (Zimmer 36, 1. OG).**